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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Ueli Jaisli/Thomas Glauser, 

SVP): Vierfeld: Kritische Fragen zur Klimastrategie der Stadt Bern 

 

 

Der Gemeinderat will das Viererfeld überbauen. Die Erschliessungskosten betragen über 100 Milli-

onen Franken (vgl. BZ vom 2.6.2021). 

Die Überbauung führt zu einer Vernichtung wertvoller Grünflächen und unterläuft klar die Anliegen 

der städtischen Klimaziele. 

Der Gemeinderat wird höflich ersucht, die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Erachtet es der Gemeinderat trotz den Verletzungen des Klimaschutzes und der immensen 

Erschliessungskosten als angezeigt, dass das Viererfeld überbaut wird? 

2. Wenn ja, warum? 

wenn nein, warum nicht? 

 

Bern, 01. Juli 2021 

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Ueli Jaisli, Thomas Glauser 

Mitunterzeichnende: - 

 


